

Acueil News

アクイール ニュース

平成28年1月号(第23号)
 編集・発行
 特別養護老人ホームアクイール
 広報委員
 我孫子市岡発戸1498
 ☎04-7165-6511

新年明けましておめでとうございます

年頭のご挨拶

アクイール施設長 渡邊 豊

「一年の計は元日にあり」ということわざがあります。これは、一年の初めにしっかりと計画や目標を立てるということです。

私も初日の出が昇る前に、ランニングをしながらアクイールの目標を立てました。

今年の目標(キーワード)は「ほんわか」です。穏やかに、のんびりと心が和むさまという意味です。施設全体がほんわかとした雰囲気になって、入居者、職員が過ごすことを目標に環境づくりをしていこうと決めました。アクイールを訪れる皆様には、ほんわかした気分を実感してもらえよう職員一人一人に指導してまいりますので本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

平成二十五年九月よりスタートした特別養護老人ホームアクイール、今年で三回目のお正月を迎えました！ご入居者やそのご家族が、幸せになっていただけたためのお手伝いを、職員一同、これからも精一杯させていただきますますのでどうぞ今年もよろしくお願い致します！

月初めに来所された方はご覧になったかと思えますが、正面玄関に「謹賀新年」と書かれた習字の作品を飾っていました。これはご入居者のご家族に書いていただいたもので、お正月の厳肅な雰囲気を出していただきました。ご協力いただきましたありがとうございます。



アクイール正面玄関より。

無病長寿を祈り

お屠蘇で新年のご挨拶

アクイールでは、元日にささやかですが恒例の催しがあります。そのひとつが、渡邊施設長による新年のご挨拶周りは、お屠蘇を片手に、ご入居者お一人ずつお声を掛けさせていただきました。皆様少量ずつではありませんが、久しぶりにお酒を飲まれ、様々な表情を見せてくださいました、なかには笑顔でぐいっと勢いよく飲み干される方も。



おととと...



見事な飲みっぷりです！

「色がきれいだ」「沢山で食べきれねえよ」「お正月らしくていいね」などの感想をいただきました。

もうひとつのイベントは、昼食にご提供するおせち料理。色とりどりでいつもより少し豪華な内容に、



新年のご挨拶。晴天に恵まれました。



元日の昼食。おせち、ご飯はちらし寿司です。

クリスマス会いろいろ

十二月は、各ユニット、多床室それぞれで、クリスマス会を開催しました！
沢山の写真でその時の様子をご紹介します！

ユニットこまち・ゆうぜん



職員サンタと一緒に。カメラ目線ありがとうございます！



ちらし寿司とさつま芋サラダをご入居と一緒に調理。



お茶目な表情をみせてくださいました。



イチゴやキウイなどの果物をトッピングに。

ユニットいおり・わたぼうし

みんなでケーキ作り！



生クリームは沢山いれましょう。
見事な包丁さばきでイチゴをカット。



ついに完成！すごいボリュームです。



もう少しで完成です。早く食べたいですね。

ユニットてまり・しずく



慎重にケーキを切り分けるリーダー。皆さんの視線に緊張…。



サンタクロースから皆さんへプレゼントが配られました。



ミュージック披露中！



赤いバンダナがよくお似合いです。

多床室



司会を務める職員サンタ。



職員によるフラダンスの披露。



二人羽織に挑戦中。顔が真っ白に！



発表会で演奏する程の腕前を持つ職員のピアノ。

●二月の予定●

三日 節分豆まき 午前中～

八日 散髪（理容ルック）

十七日 喫茶店（多床室）

二十日 お菓子移動販売（とちぎや）

二十四日 喫茶店（いおり・わたぼうし）

十四時～十五時三十分

十四時～十五時三十分

平成二十七年十二月十六日、社会福祉法人アコモード全体で「大望年会」を行いました。この「望」は、「次年も希望を持って迎えよう」という意味があります。

